

PUBLIK

Polres Ciamis Gelar Patroli Skala Besar dalam Rangka Cipta Kondisi Menjelang Pilkada 2024

Ciamis - CIAMIS.PUBLIK.CO.ID

Oct 9, 2024 - 10:11



Polres Ciamis Gelar Patroli Skala Besar dalam Rangka Cipta Kondisi Menjelang Pilkada 2024

CIAMIS – Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Polres Ciamis menggelar Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) dengan melaksanakan patroli skala besar pada Selasa malam, (8/10/2024). Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dan diikuti oleh jajaran Forkopimda Kabupaten Ciamis serta personel gabungan dari TNI, Polri, dan instansi terkait.

Turut hadir dalam kegiatan ini Pj. Bupati Ciamis Engkus Sutisna, Dandim 0613 Ciamis Letkol Inf. Afiid Cahyono, Sekda Ciamis Dr. H. Andang Firman Triyadi, Kaban Kesbangpol Dr. R. Yadi Tisyadi, serta sejumlah pimpinan instansi daerah, seperti Satpol PP, Dishub, dan Kejaksaan. Total ada lebih dari 100 personel gabungan yang dikerahkan dalam kegiatan patroli ini.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dalam sambutannya menekankan pentingnya sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas keamanan di tengah masyarakat, terutama menjelang masa Pilkada yang semakin dekat.

"Patroli skala besar ini merupakan langkah preventif untuk menciptakan situasi kondusif menjelang Pilkada 2024 yang kini telah memasuki tahap kampanye. TNI, Polri, dan pemerintah daerah harus selalu hadir untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat," ujar Kapolres Ciamis.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan patroli akan dilaksanakan secara rutin, minimal sekali seminggu, dengan rute yang berbeda untuk memastikan seluruh wilayah di Kabupaten Ciamis tercover oleh pengamanan.

"Setiap malam minggu kita rutin melaksanakan KRYD, namun kali ini kita laksanakan di hari kerja untuk menunjukkan kesiapsiagaan kita setiap saat. Kegiatan ini akan terus berlangsung hingga Pilkada usai," tambahnya.

Patroli dibagi menjadi dua regu dengan rute yang berbeda. Regu 1 bertolak dari Halaman Pendopo Ciamis menuju Kantor PPK Baregbeg, PPK Cijeungjing, Polsek Cijeungjing, hingga Kantor Bawaslu Kabupaten Ciamis. Sementara Regu 2 melintasi rute dari Pendopo Ciamis menuju Kantor PPK Cikoneng, PPK Sindangkasih, dan Kantor KPU Kabupaten Ciamis.

Selain memantau situasi keamanan, patroli skala besar ini juga dimaksudkan untuk memberikan rasa tenang dan aman kepada masyarakat Kabupaten Ciamis. Seluruh sarana prasarana yang digunakan oleh petugas diperlihatkan kepada masyarakat sebagai bentuk kesiapan aparat dalam menjaga keamanan Pilkada 2024.

Dengan sinergi yang kuat antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah, Kapolres Ciamis berharap situasi di Kabupaten Ciamis tetap aman dan kondusif selama masa kampanye hingga pelaksanaan Pilkada 2024.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif tanpa adanya kejadian yang mengganggu ketertiban umum.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar